

FALTA PAN; SUBSISTENCIAS NO ADOPTA MEDIDAS

Mientras que muchas panaderías de Montevideo ya han dejado de elaborar pan, limitándose solamente a la galleta de campaña, voceros de Subsistencias anunciaron ayer que no se ha adoptado por el momento ninguna resolución con respecto al problema del abastecimiento del pan, esperando una decisión del Centro de Industrias Panaderas, por lo que por el momento no se decidirá la intervención anunciada en la víspera por ANORA con carácter de principio exclusivo. Por su parte, los panaderos del interior resolvieron acompañar el reclamo planteado por los capitalinos, de aumento del precio del pan.

FALTA PAN

Pese a que el Centro de Industrias Panaderas anunció por intermedio de algunos voceros que no se ha decidido suspender la fabricación de pan, numerosas panaderías de Montevideo han dejado de hacerlo fabricando algunos pan franceses en piezas de un kilo y en otros casos, nada.

En general, solamente se elabora galleta de campaña que de acuerdo con la última resolución de la CO-PRIN, fue el único producto idéntico de las especialidades de cada panadería que sufrió aumento de precio.

A FOTO DEL INTERIOR

Los panaderos del interior resolvieron acompañar el reclamo planteado por el Centro de Industrias Panaderas de Montevideo, del aumento del precio del pan. Así se resolvió al término de la reunión realizada por los representantes de casi todos los departamentos del país con los directivos de la gremial capitalina.

En la sesión que duró más de dos horas se analizaron extensamente los problemas por los que atraviesan los industriales panaderos del interior del

país, que, en rasgos generales, según se informó, es similar a las de Montevideo, dado que la situación económica por la que atraviesan es igualmente angustiosa.

En cambio, según se informó al término de la reunión, no se adoptó ninguna decisión relativa a medidas de lucha conjunta para el caso de que no se apruebe el aumento en las próximas horas.

Después de la sesión, el consejo directivo del Centro de Industrias Panaderas de Montevideo pasó a deliberar en sesión secreta, no trascendiendo la resolución adoptada.

SUBSISTENCIAS; NADA POR AHORA

Voceros de Subsistencias consultados en la víspera informaron que no se ha adoptado por el momento ninguna resolución.

Según se indicó, por ahora no se adoptará ninguna medida hasta tanto no lo hagan los panaderos.

Esto se refiere a la información adelantada en la víspera por ANORA con carácter de principio exclusivo, de que si fuera necesario, Subsistencias implantaría la intervención de las panaderías en caso de que los industriales se niegan a seguir elaborando pan.

ITE Incidiría por la editorial

MONTEVIDEO, MARTES 5 DE OCTUBRE DE 1971

Acuerdos Exportación **ahora** 5



DIRECTOR Y REDACTOR RESPONSABLE
OSCAR H. BRUSCHERA
E CHEVARRIAGA 2216
Apto. 401
EDITADO POR:
PLATEA S.A.
REDACCION, ADMINISTRACION, PUBLICIDAD Y TALLERES EN

EN LA HORA DE LAS DECISIONES

nes frentistas, es legítima y tiene derecho a manifestarse como tal; pero deja de ser una opinión independiente, es una nueva fuerza política". La corriente independiente -era la otra alternativa-, sin raíces ideológicas uniformes, se justificaba sólo por un concreto trabajo político; promover la unidad actual de las fuerzas frentistas, desarrollarla y ampliarla en el futuro, consolidarla siempre en la búsqueda de un

para procesar el grandes corrientes. Los hechos han o comensado a trazar es en realidad, un ción Nacional de l participación elect facta, el mismo co

Ayuno Impuesto

NO hay carne; no hay aves; escasea y está caro el pescado; hay que ser muy ágil para conseguir manteca; el queso sube de precio, el azúcar también, y ahora, no hay pan. Los productos porcinos comenzaron su rauda vuelo hacia las nubes, pero ni aún así, se consigue jamón. Está próximo a estallar un conflicto por el precio de la leche. En las ferias ha aumentado el precio de los boniatos y de otras verduras, en parte por la suba general, en parte porque la demanda se lleva todo.

El problema del Uruguay medio no es sólo que el salario no le alcanza; aunque le sobren pesos, no tiene ya qué comer.

EMPOBRECIMIENTO POPULAR

ES conveniente dar algunas cifras sobre el empobrecimiento popular. Si se suman los pobladores de rancheros rurales, cantegriles suburbanos y conventillos urbanos, se llega a la cifra de 270,000 uruguayos, o sea el 10 % de la población.

Tenemos 20,000 minifundios pastoriles (promedio de 30 hectáreas) con un ingreso familiar inferior a \$ 60,000 anuales.

Mientras eso ocurre, gastamos 35 millones de pesos por semana en alimen-

tar 750,000 perros, dilapidando 250,000 kilos diarios de proteínas.

En el informe socio económico de los expertos de la Laguna Merín se señala que el 32 % de la población de esa zona bebe agua de pozo, el 44 % se alumbraba a queroseno y el 40 % está por debajo del mínimo vital de ingresos. Pero en el Uruguay se venden 2,500,000 cajillas de cigarrillos de contrabando por mes, con una pérdida por evasión de impuestos de \$ 4,500,000 por día.

CONSEJO EDITORIAL

DR. JOSE ARLAS
DR. TOMAS BRENA
Prof. VICTOR CAYOTA
Pbro. PAUL DABEZIES
JOSE DI ELIA
Gral (R) VICTOR M. LICANDRO
DR. CARLOS MARTINEZ MORENO
DR. CARLOS REAL DE AZUA
CHINA ZORRILLA